
Seminario  internazionale  Building  Up  Readers.  Flip  Stories  &
Share Movies Auditorium del Rettorato, Università di Chieti, 23
maggio 2017, ore 15.30
 

 

Il 23 maggio alle ore 15.30 presso l’Auditorium del Rettorato dell’Università “G. d’Annunzio” di Chieti-Pescara avrà luogo un
seminario internazionale dal titolo Building Up Readers in Europe. Flip Stories & Share Movies.

Come  educare  al  piacere  della  lettura  e  della  scrittura  nel  contesto  comunicativo  contemporaneo?  Come  offrire  a  tutti  i
giovani cittafini europei le medesime opportunità di literacy? Quali strategie mettere in campo per valorizzare le capacità e
gli  schemi mentali  che le giovani generazioni stanno maturando attraverso le tecnologie digitali  per potenziare il  loro
coinvolgimento nella lettura?

Il seminario, che rappresenta uno dei due appuntamenti di disseminazione dei risultati del progetto Erasmus Plus Azione KA2
“Flip  & Movie”,  di  cui  l’Istituto Comprensivo Pescara 8 è scuola capofila,  e  che si  avvale della  consulenza scientifica della
Prof.ssa Ilaria Filograsso dell’Università “G. d’Annunzio” di Chieti-Pescara, intende riflettere su questi interrogativi e puntare
l’attenzione sulle tematiche emergenti dal dibattito europeo sulla formazione alla literacy di qualità come diritto di ogni
cittadino e core business di tutte le istituzioni educative.

Il  progetto  europeo  “Flip  &  Movie”  ha  coinvolto  scuole  di  differenti  paesi   (Italia,  Lettonia,  Slovacchia,  Spagna,  Croazia),
caratterizzate dalla  vocazione all’internazionalità  e  all’innovazione tecnologica,  attivando,  attraverso lo  svolgimento di
meetings transnazionali e workshops destinati a studenti e insegnanti, percorsi di sperimentazione di strategie didattiche
innovative per motivare alla lettura e alla scrittura con il supporto delle tecnologie digitali.

Il seminario sarà occasione per la presentazione di un kit di formazione per gli insegnanti, elaborato grazie al confronto tra i
paesi partner sui temi del progetto, composto di materiali per l’approfondimento teorico e di strumenti operativi (video-
tutorial  delle buone pratiche e delle attività didattiche più innovative).

Interverranno:  Gaetano  Bonetta,  Direttore  dipartimento  Scienze  Filosofiche,  Pedagogiche  ed  Economico-Quantitative;
Annarita Bini, Istituto Comprensivo Pescara 8; Ilaria Filograsso, Università di Chieti-Pescara; Mercedes Arriaga, Università di
Siviglia; Marnie Campagnaro, Università di Padova; Iris Smidt Pelajic, Università di Zagabria; Andrea Lombardinilo, Università
di Chieti-Pescara; Rosy Nardone, Università di Chieti-Pescara.

 

E’ possibile iscriversi al seminario attraverso il seguente link:

ACCREDITAMENTO INTERNATIONAL SEMINAR 23 MAGGIO 2017

 

L’Aquila  15 maggio ore 10.30:  conferenza stampa Congiuntura
manifatturiero, commercio, edilizia e artigianato
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Evento Croce Rossa Italiana Comitato di Cepagatti in occasione
Settimana della Croce Rossa e Mezzaluna Rossa
 

Il Comitato CRI di Cepagatti, in occasione della settimana della Croce Rossa e Mezzaluna Rossa, è lieta di invitare tutti a
partecipare, sabato 13 maggio, alla proiezione del documentario “Crocevia, storie di ordinaria umanità” che narra le tante
attività che ogni giorno, lontano dai riflettori, i Volontari CRI promuovono su tutto il territorio nazionale.

Si tratta di un’occasione per ribadire l’importanza di combattere le disuguaglianze e alleviare le sofferenze. Essere in prima
linea sempre, ovunque e per chiunque si trovi in una condizione di vulnerabilità. È, infatti, con questo spirito che, da oltre
150  anni,  milioni  di  volontari  diffondono  l’intuizione  di  Henry  Dunant,  contribuendo  alla  crescita  della  più  grande
organizzazione  umanitaria  del  mondo.
Dopo la visione del documentario, alla presenza delle Autorità locali, sarà presentata la Carta dei Servizi del Comitato di
Cepagatti e illustrate le attività portate avanti a livello locale.

La settimana della Croce Rossa è iniziata lunedì 8 maggio scorso, giorno dell’anniversario della nascita del fondatore Henry
Dunant. Nello stesso giorno, e per tutta la settimana, è stata consegnata ai Comuni Italiani la bandiera della Croce Rossa
invitando gli stessi ad esporla di fianco al proprio vessillo.

L’appuntamento,  quindi,  è per sabato 13 maggio ore 11 presso la sala consiliare del  Comune di  Cepagatti.  Tutta la
cittadinanza è invitata a partecipare.

ELEZIONI  UNIVERSITARIE:  L’UDU  L’AQUILA  PRIMA  LISTA  DI
ATENEO
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Nella giornata di ieri ed oggi, 10 ed 11 maggio, si sono svolte le elezioni per il rinnovo delle rappresentanze studentesche nei
consigli di area didattica, CAD. L’Unione degli universitari dell’Aquila si conferma prima lista di ateneo con quasi 1800
preferenze e quindi ottiene il 70% dei voti mentre la lista di destra, Azione Universitaria, si attesta al 16%. L’udu L’Aquila
elegge quindi 138 rappresentanti mentre Azione Universitaria ne elegge 29, Lista Aperta 9, Link 10 ed altre liste presenti in
ateneo 4.

I numeri confermano l’UDU L’Aquila prima lista di Ateneo oltre a ribadire la presenza dell’associazione studentesca in tutto
l’Ateneo Aquilano.

L’IPASVI  CELEBRA  LA  GIORNATA  DELL’INFERMIERE  Incontro
domani  a  Pescara.  Irene Rosini:  “Solidarietà  ai  colleghi  precari”
 
“Nella  giornata  internazionale  dell’infermiere  vogliamo  esprimere  la  nostra
solidarietà e sostegno a tutti i professionisti del settore che sono in cerca di lavoro,
che lavorano all’estero o lontano dalla propria famiglia. A tutti coloro che sono in
condizioni di precarietà o fanno fatica a esprimere la propria autonomia, in quanto
operano in ambienti ancora legati a vecchi stereotipi e campanilismi. Assistiamo
quotidianamente  alla  carenza  cronica  di  personale  infermieristico  e  alla  difficoltà
dei tanti colleghi a coprire i turni anche in regime di straordinario. Se si pensa alla
prossima estate, con la fruizione delle ferie, la situazione potrebbe essere ancora
più seria”. Così Irene Rosini, presidente del collegio provinciale Ipasvi di Pescara,
riassume il significato della festa dell’infermiere per quest’anno.
Domani,  venerdì  12  maggio,  dalle  ore  8  alle  16.30,  in  occasione  della
giornata internazionale dell’infermiere, celebrata in contemporanea in tutto il
mondo, si terrà nella sala consiliare del Comune di Pescara un incontro in cui si
discuterà  della  sofferenza,  dell’ascolto  e  delle  emozioni  che  si  riflettono
inevitabilmente nell’intimo di ogni infermiere quando cura, ascolta e sostiene il
paziente.  L’iniziativa  è  stata  organizzata  dal  collegio  Ipasvi  di  Pescara  ed  è
condotta da Roberto Biancat, dirigente delle professioni sanitarie del centro di
riferimento oncologico di Aviano (Pordenone).
Il consiglio direttivo Ipasvi si è attivato in questi mesi per cercare di valorizzare le
professionalità  interne  e  per  far  riconoscere  i  propri  ambiti  di  intervento  nel
processo  di  riorganizzazione  ospedaliera  e  territoriale  del  sistema  sanitario
abruzzese. “Le istituzioni regionali – aggiunge Irene Rosini – in particolar modo
l’assessore  alla  Sanità  Silvio  Paolucci  e  il  presidente  dell’Agenzia  sanitaria
regionale  Alfonso Mascitelli,  si  sono mostrati  sensibili  all’applicazione di  nuovi
modelli organizzativi in cui prevalga l’integrazione e la multidisciplinarietà e hanno
risposto in maniera positiva alle richieste di partecipazione ai tavoli regionali in cui
si discute di assistenza infermieristica. Un plauso anche alla Asl di Pescara che ha
attivato diversi ambulatori infermieristici, come quello per le stomie o quello degli
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accessi vascolari”.
È di pochi giorni fa la richiesta del collegio Ipasvi di Pescara all’Agenzia Sanitaria
Regionale, in previsione dell’apertura degli ambulatori infermieristici, di istituire un
tavolo tecnico per la realizzazione di un nomenclatore tariffario regionale, come già
previsto  dall’art.  1  del  D.M.  22  Luglio  1996  “Prestazioni  di  specialistica
ambulatoriale  erogabili  nell’ambito  del  SSN  e  relative  tariffe”,  dall’art.  2  L.R.
32/2007 e in comparazione con quanto fatto già in altre regioni. È stata chiesta
inoltre l’applicazione di quanto già previsto dal DM 70/2015 per quanto concerne la
continuità ospedale territorio che all’art.1, comma 5, lettera m, riporta di “definire
un  documento  che,  tenendo  conto  di  quanto  riportato  nel  paragrafo  10
dell’Allegato  1,  individua  le  regole  di  integrazione  dell’ospedale  con  la  rete
territoriale di riferimento, omissis…” e che al relativo punto 10.1 dell’Allegato 1
delinea: “Ospedale di comunità. E’ una struttura con un numero limitato di posti
letto (15-20) gestito da personale infermieristico, omissis……”.
Area degli allegati

Il CdA Hera approva i risultati del primo trimestre 2017
 

Bologna, 10 maggio 2017

 

 

La relazione trimestrale consolidata al 31 marzo evidenzia una crescita di tutti gli indicatori economico-finanziari e il positivo
contributo di tutte le aree di business, con un ulteriore miglioramento della posizione finanziaria netta.

https://www.giulianovanews.it/2017/05/il-cda-hera-approva-i-risultati-del-primo-trimestre-2017/


 
 

 

LINK UTILI

 

·    L’area IR del sito Hera

 

·    Hera overview

 

 

 

 

 

MULTIMEDIA

 

·    Foto Tomaso Tommasi di Vignano

 

·    Foto Stefano Venier

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTATTI

 

Direttore Relazioni Esterne Hera S.p.A.

Giuseppe Gagliano

051.287138

giuseppe.gagliano@gruppohera.it

 

 

Responsabile Ufficio Stampa Hera S.p.A.

Cecilia Bondioli

051.287138 – 320.4790622

cecilia.bondioli@gruppohera.it

 

 

www.gruppohera.it

 

 

 

http://www.gruppohera.it/gruppo/investor_relations/
http://www.gruppohera.it/gruppo/investor_relations/hera_overview/
http://www.gruppohera.it/binary/hr_press_comunicazione/downloads_ufficio_stampa/QRZ_2399.1395309379.JPG
http://www.gruppohera.it/binary/hr_press_comunicazione/downloads_ufficio_stampa/DSC_0285.1398686177.JPG


 

Il nuovo Consiglio di Amministrazione del Gruppo Hera, insediato il 27 aprile 2017, ha approvato oggi all’unanimità i risultati
economici consolidati del primo trimestre, che confermano un trend con tutti i principali valori in crescita.

 

Al raggiungimento di questi positivi risultati hanno contribuito la crescita organica improntata all’espansione dei mercati con
le recenti aggiudicazioni delle gare per il default gas e la salvaguardia nell’area energia elettrica e il parallelo perseguimento
di efficienze e sinergie, uniti con le attività di M&A, relative soprattutto alle acquisizioni nell’area energy effettuate nel 2016
(Julia Servizi e Gran Sasso) non avendo ancora contabilizzato il contributo di Teseco e di Aliplast.

 

Ricavi per circa 1,6 miliardi di euro

Nel primo trimestre 2017, i ricavi sono stati pari a 1.585,5 milioni di euro, in forte crescita rispetto ai 1.235,4 milioni
dell’analogo periodo del 2016. A questo risultato, oltre a una variazione nell’attribuzione degli oneri generali di sistema
imposta dalla normativa, hanno contribuito le maggiori attività di trading, i maggiori ricavi regolati del servizio idrico e
dell’area energia elettrica e i maggiori volumi venduti di gas determinati dall’effetto climatico.

 

Margine operativo lordo (MOL) in aumento a 306,8 milioni di euro

Il margine operativo lordo passa da 278,4 milioni di euro dei primi tre mesi del 2016 ai 306,8 milioni al 31 marzo 2017,
registrando una crescita di oltre 28 milioni (+10,2%). La crescita è da attribuire alle buone performance di tutte le aree del
Gruppo, ma in particolare delle aree energetiche. Ai risultati hanno contribuito anche le acquisizioni effettuate nel corso del
2016.

 

Risultato operativo e utile ante-imposte in crescita, migliora la gestione finanziaria

L’utile operativo al 31 marzo 2017 è di 187,3 milioni di euro, in crescita rispetto ai 170,8 milioni dell’analogo periodo del
2016 (+9,7%). Migliora di 2,6 milioni di euro la gestione finanziaria, pari a 23,1 milioni al termine del primo trimestre, grazie
al buon contributo delle società collegate e ai maggiori proventi sui clienti in salvaguardia. Alla luce di questa situazione,
l’utile prima delle imposte passa dai 145,1 milioni dei primi tre mesi del 2016 ai 164,2 milioni dell’analogo periodo del 2017,
evidenziando un ulteriore incremento nel tasso di crescita (+13,2%).

 

Utile netto per gli Azionisti in crescita a circa 110 milioni di euro (+20,5%)

L’utile di pertinenza degli Azionisti del Gruppo al 31 marzo 2017 sale a 109,9 milioni di euro, in aumento del 20,5% rispetto
ai 91,2 milioni del 2016, anche per via di un sensibile miglioramento del tax rate, che passa dal 33,3% al 29,8% (grazie alla
diminuzione dell’aliquota Ires, ai benefici conseguenti all’applicazione della “patent box” e del credito d’imposta per attività
di ricerca e sviluppo, oltre che alle agevolazioni in materia di maxi ammortamenti).

 

Oltre  150  milioni  di  investimenti  e  posizione  finanziaria  netta  in  leggero  miglioramento  nonostante  il
finanziamento  delle  recenti  acquisizioni

Nei primi 3 mesi del 2017 gli investimenti del Gruppo ammontano a 154,1 milioni di euro, inclusa l’acquisizione della
partecipazione finanziaria nel  Gruppo Aliplast  e il  ramo impianti  di  Teseco,  senza le quali  il  valore è in linea con lo stesso
periodo del 2016 (68,5 milioni). Gli investimenti operativi hanno riguardato principalmente interventi su impianti, reti ed
infrastrutture, a cui si aggiungono gli adeguamenti normativi che riguardano soprattutto l’area gas, per la sostituzione
massiva dei contatori, e l’ambito depurativo e fognario.

La  posizione  finanziaria  netta,  pari  a  2.548,7  milioni  di  euro,  è  in  leggera  diminuzione  rispetto  ai  2.558,9  milioni  al  31



dicembre 2016, grazie alla positiva e crescente generazione di  cassa che ha consentito,  tra l’altro,  di  finanziare le recenti
acquisizioni. Il rapporto PFN/MOL su base rolling 12 mesi si è così assestato a 2,7 volte, evidenziando un miglioramento della
solidità finanziaria.

Profonda tristezza per la scomparsa dell’ex Sindaco di Pescara
Pino Ciccantelli.
Associazione Culturale “AMBASCIATORI DELLA FAME”
Pescara, 10 maggio 2017

 

 

Tra me e Pino negli anni si era instaurato un rapporto di reciproca simpatia oltre che di amicizia. Il suo “Ciao
Gere” mi mancherà. Fu travolto, lui con altri,  in quella illusoria stagione nella quale in troppi credettero, io tra
questi,  che  si  stava  per  disegnare,  attraverso  il  “giustizialismo”,  un  Paese  migliore.  Ricordo  quando
discutemmo animatamente, lui Sindaco e io allora sindacalista della “CISNAL”,  intorno alle tematiche della
casa per anziani di “Via Arapietra” per poi trovare, insieme, la giusta soluzione.  Oggi provo profonda tristezza
per la sua perdita.

 

Geremia Mancini – Presidente onorario “Ambasciatori della fame”

La SILE Costruzioni, subentrata alla SIRECC, si è rivolta ai giudici
amministrativi
 

Megalò 2, la battaglia legale torna davanti al TAR

Il WWF pronto a presentarsi in giudizio a difesa del territorio

***

Come era largamente previsto la SILE Costruzioni S.r.l. a socio unico di Barzana (BG), la società subentrata alla SIRECC nella
gestione del progetto cosiddetto “Megalò 2”, ha presentato ricorso al TAR per chiedere l’annullamento previa sospensiva del
giudizio 2775 del 23 marzo scorso, quello col quale il Comitato VIA ha nei fatti “bocciato” il progetto.

Nel ricorso, firmato dagli avvocati Giulio Cerceo e Stefano Corsi del Foro di Pescara, viene presentata una ricostruzione dei
fatti, ovviamente dal punto di vista di chi ha proposto il progetto, e si sostiene, in estrema sintesi, la non validità delle
motivazioni addotte dal Comitato VIA per la valutazione negativa del progetto.

«Una posizione – dichiara l’avvocato del WWF Francesco Paolo Febbo – che ovviamente non condividiamo, in particolare nel
punto nel  quale si  sostiene che l’intervento edilizio costituisca,  come scrivono gli  illustri  colleghi,  una (per così  dire)
“naturale” conseguenza dell’attuazione del progetto di messa in sicurezza. Si tratta di cose ben diverse. Ma su questa e altre
motivazioni ci esprimeremo in sede processuale. Il WWF interverrà infatti nella causa presentando una propria memoria a
sostegno della legittima e ineccepibile decisione del Comitato VIA».
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«Ci lascia sconcertati – aggiunge Nicoletta Di Francesco, presidente del WWF Chieti Pescara – il punto del ricorso nel quale
gli avvocati di SILE vantano il fatto che la ditta ha presentato il 13 aprile 2017 istanze di permesso di costruire delle opere di
messa in  sicurezza ai  Comuni  di  Chieti  e  Cepagatti  ma aggiungono che,  nella  ipotesi  di  mancata concessione della
sospensiva (cioè se i giudici non sospenderanno l’efficacia della “bocciatura” del Comitato VIA prima ancora della decisione
definitiva  sul  merito  della  questione),  anche  sotto  questo  ultimo  delicato  profilo  si  avrebbero  conseguenze  negative  ed
irrimediabili. Una posizione evidentemente del tutto inaccettabile. La verità è che senza la messa in sicurezza sono le
strutture oggi esistenti,  cioè Megalò 1, così  come sottolineato dal Genio Civile,  ad essere in potenziale pericolo e ne
andrebbe prevista la delocalizzazione, altro che ulteriori colate di cemento».

 

MERCANTE  CAPOGRUPPO  M5S  REPLICA  A  MONTICELLI
SULL’EMERGENZA  IDRICA:  “L’INQUINAMENTO  DELL’ACQUA  PER
MONTICELLI  È  SOLO UNA BAZZECOLA E  IL  SAPORE È  BUONO”.

L’Aquila, lì 10.05.2017 – “Intervenendo in maniera così goffa sulla questione dell’emergenza idrica il Consigliere Monticelli ha
perso un’altra occasione per rimanere in silenzio”. Questa la replica del Capogruppo M5S in Regione, Riccardo Mercante, che
ha così proseguito: “A differenza di quanto affermato da Monticelli nessuno è andato alla ricerca di  un capro espiatorio ma
semplicemente si è fatto riferimento a fatti incontrovertibili, a partire dalla mancanza di volontà, da parte del governo
regionale, di risolvere il problema della coesistenza di due realtà come i laboratori dell’INFN e la sorgente del Gran sasso,
fino all’omissione di  controlli  costanti  e chiari  sulla qualità delle acque per finire con l’assoluta assenza di  trasparenza nei
confronti dei cittadini.
Mi verrebbe da chiedere a Monticelli – ha proseguito il Capogruppo –  se può essere considerata esaustiva la risposta che la
sua Giunta ha dato alla interrogazione con cui chiedevo chiarimenti sulla salubrità dell’acqua o se può, in tutta sincerità,
affermare che non vi sia stato un comportamento omissivo da parte della Regione nel verificare come e quando siano stati
effettuati  i  controlli  ed  i  risultati  degli  esami.  Chiederei,  inoltre,  al  Consigliere  PD  come  giudica  l’operato  di  un  governo
regionale che ha permesso ai cittadini ignari di bere più volte acqua contaminata visto che non è la prima volta che viene
accertata la presenza di sostanze tossiche, come accaduto ad esempio lo scorso agosto, e che sono trascorse ore, se non
giorni,  dal  momento  in  cui  si  è  verificata  la  contaminazione  a  quello  in  cui  è  stato  divulgato  il  divieto  per  usi  potabili
dell’acqua.
Evidentemente – ha concluso Mercante – per Monticelli il fatto che l’intera provincia teramana abbia bevuto acqua tossica, e
quindi nociva per la salute, è soltanto una bazzecola. Piuttosto che perdere tempo su Facebook a leggere le dichiarazioni
altrui  pensi  il  Consigliere  Monticelli  con  la  sua  maggioranza  a  garantire  controlli  quotidiani  e  scientifici   e  soprattutto  ad
assicurare la massima trasparenza nei confronti dei cittadini. E invece di parlare di Santa Inquisizione il PD e l’altra ombra
cinese del Presidente pensino a fare uscire l’Abruzzo dall’oscurantismo medioevale in cui è piombata la nostra Regione
grazie al loro operato”.
Il Capogruppo M5S
Riccardo Mercante

(Con)fusioni 2017, dal 17 al 28 maggio a Lanciano
 

I locali del Diocleziano e il Foyer del Teatro Fenaroli ospiteranno performance artistiche di ogni genere nella nona edizione
della mostra sull’arte incompiuta

https://www.giulianovanews.it/2017/05/mercante-capogruppo-m5s-replica-a-monticelli-sullemergenza-idrica-linquinamento-dellacqua-per-monticelli-e-solo-una-bazzecola-e-il-sapore-e-buono/
https://www.giulianovanews.it/2017/05/mercante-capogruppo-m5s-replica-a-monticelli-sullemergenza-idrica-linquinamento-dellacqua-per-monticelli-e-solo-una-bazzecola-e-il-sapore-e-buono/
https://www.giulianovanews.it/2017/05/mercante-capogruppo-m5s-replica-a-monticelli-sullemergenza-idrica-linquinamento-dellacqua-per-monticelli-e-solo-una-bazzecola-e-il-sapore-e-buono/
https://www.giulianovanews.it/2017/05/confusioni-2017-dal-17-al-28-maggio-a-lanciano/


 

 

Lanciano (Ch), 10 maggio 2017 – Si è tenuta stamane nella Sala Consiliare del Comune di Lanciano la conferenza stampa
di presentazione di  (Con)fusioni,  l’inusuale mostra sull’incompiuto che si  terrà dal 17 al 28 maggio nei  locali  del
Diocleziano e nel Foyer del Teatro Fenaroli. Hanno partecipato alla presentazione dell’iniziativa, che giunge alla sua nona
edizione ed è organizzata dall’associazione culturale “Arena7” con il patrocinio del Comune di Lanciano,  l’ideatore Luca Di
Francescantonio,   il  coordinatore della sezione “Arte” Angelo Bucci,  il  sindaco Mario Pupillo e l’assessore alla Cultura
Marusca Miscia.

“Dopo otto anni e dopo un anno di riposo siamo arrivati ad una nona edizione con un format diverso, più contenuto e più
selezionato – spiega  Luca Di Francescantonio, designer e ideatore di (Con)Fusioni. “L’incompiuto – aggiunge – porta ad
una dimensione a parte, è la via di passaggio verso la realizzazione delle idee, il sentiero delle percezioni e delle ispirazioni.
Quest’anno questo concetto sarà più identificativo, abbiamo messo un fondamento, un qualcosa su cui pensare”.

Saranno cento gli artisti tra fotografi, pittori, scrittori, scultori e musicisti provenienti da tutto l’Abruzzo che daranno vita alle
performance della singolare kermesse artistica. “(Con)fusioni è un movimento artistico – spiega Di Francescantonio – che sta
crescendo e che basa la sua vita sul concetto dell’incompiuto inteso come attimo della creazione dell’opera stessa”.

(Con)fusioni si avvale come di consueto della presenza professionale dei coordinatori di settore che per questa edizione
saranno il designer Angelo Bucci, coordinatore sezione arti del Diocleziano, e Michela Piccoli, coordinatrice sezione fotografia
al Foyer Teatro Fenaroli.

L’inaugurazione ufficiale dell’evento ci sarà mercoledì 17 maggio alle ore 18,00 al Diocleziano e da lì  partiranno, per dieci
giorni, diverse iniziative interamente dedicate all’arte incompiuta. Dieci gli artisti che esporranno nei  Locali del Diocleziano,
per la sezione “Arte”, le loro opere “interrotte”: Michele Montanaro, Jorg Grunert, Piotr Hanzelewicz, Christian Ciampoli,
Davide Crcuiata, Riccardo Chiodi, Maurizio Righetti, Nicola Antonelli, Enzo Francesco Testa e Carla Cerbaso. “Quest’anno –
sottolinea il curatore Angelo Bucci – ci sarà la possibilità di entrare completamente nel mondo dei singoli artisti dato che le
installazioni saranno completate dal percorso che ogni pittore e scultore ha compiuto per la creazione della sua opera”.

Quaranta saranno invece i fotografi, seguiti dalla coordinatrice Michela Piccoli, che esporranno nel Foyer del Teatro Fenaroli:
Lara Zibret, Massimo Scognamiglio, Margherita Maniscalco Pier Costantini, Piero Geminelli, Federico Annichiarico, Emanuela
Amadio e tanti altri.

Cinque saranno le opere letterarie presentate nel corso della rassegna: “Il risveglio di Bruno” di Gabriele Di Camillo (il 19
maggio alla Libreria Barbati), “Sotto Falso Nome” di Andrea Magno (il 20 maggio alla Libreria Barbati), Anila Hanxhari
presenta la sua poesia (26 maggio al Diocleziano), “Incantesimo Salentino” dell’autore Antonio Di Muzio (il 27 maggio al
Diocleziano) e “Fiore d’Oriente” di Luca Di Francescantonio, (il 28 maggio al Diocleziano).

La rassegna sarà completata da interessanti workshop : “Corso di sviluppo digitale” a cura di Giancarlo Bomba (il 18, 21 e 26
maggio al Foyer Teatro Fenaroli), “Corpo e Segno” a cura di Jörg e Cam (il 20, 21, 27 e 28 maggio al Diocleziano), “Identità e
memoria” a cura di Emanuela Amadio (il 20 maggio al Foyer Teatro Fenaroli), Abruzzo Instant (il 27 maggio al Foyer Teatro
Fenaroli).

Grande soddisfazione è stata espressa dal sindaco del Comune di Lanciano Mario Pupillo che ha sottolineato la particolarità
dell’evento  sostenendo:  “(Con)fusioni  è  una  iniziativa  originale  e  innovativa,  è  una  provocazione  che  vuole  fermare
l’attenzione su momenti singolari del percorso creativo di ogni arista. Questi sono spazi ed eventi sui quali la nostra città
deve investire”.

“E’ una manifestazione – ha aggiunto l’assessore alla Cultura Marusca Miscia – destinata sicuramente a crescere e che si
sposa perfettamente con l’intento dell’amministrazione, ovvero ampliare tutte le espressioni artistiche con una serie di
iniziative, tra le quali il Mese della Cultura all’interno del quale si inserisce anche (Con)fusioni”.

Al seguente link il  programma dettagliato dell’evento: https://www.facebook.com/events/1927644027468651/

 

(CON)FUSIONI 2017 PROGRAMMA



 

mercoledì 17 maggio

18.00 / Inaugurazione / Diocleziano / benvenuto a cura di Civico 20

 

giovedì 18 maggio

19.00 – 21.00 / workshop corso di sviluppo digitale a cura di Giancarlo Bomba / Foyer Teatro Fenaroli

 

venerdì 19 maggio

19.00 / presentazione libro “Il risveglio di Bruno” di Gabriele Di Camillo / Libreria Barbati

 

sabato 20 maggio

18.00 / Vernissage per il pubblico / Diocleziano

15.00 – 19.00 / CORPO – SEGNO workshop a cura di Jörg e Cam / Diocleziano

9.00 – 18.30 workshop “Identità e memoria” a cura di Emanuela Amadio / Foyer Teatro Fenaroli

18.30 / Macs Live Painting / Diocleziano

19.00 / Gaetano Cappella Performance sonora

19.00 / presentazione libro “Sotto Falso Nome” di Andrea Magno /

Libreria Barbati

 

domenica 21 maggio

17.00 – 19.00 workshop corso di sviluppo digitale a cura di Giancarlo Bomba / Foyer Teatro Fenaroli

15.00 – 19.00 / CORPO – SEGNO workshop a cura di Jörg e Cam / Diocleziano

19.30 / LA COMPAGNIA DELLA POLVERE – il raccontare uno scrittore

 

 

mercoledì 24 maggio

10.00 – 18.00 / Laboratorio di Ritratto in set da studio a cura di Serena Vittorini

 

giovedì 25 maggio

10.00 – 17.00 /  Laboratorio di Ritratto in set da studio a cura di Serena Vittorini

 

venerdì 26 maggio

18.00 / Anila Hanxhari presenta la sua poesia /Diocleziano



19.00-21.00 / workshop corso di sviluppo digitale a cura di Giancarlo Bomba / Foyer Teatro Fenaroli

22.30 live Il Branco / Caffetteria Fenaroli

 

 

sabato 27 maggio

15.00 – 17.00 / CORPO – SEGNO workshop a cura di Jörg e Cam / Diocleziano

16.00 – 21.00 / workshop ABRUZZO INSTANT / Foyer Teatro Fenaroli

17.00 / presentazione libro “Incantesimo Salentino” dell’autore Antonio Di Muzio, presentato da Arianna Di Tomasso /
Diocleziano

 

domenica 28 maggio

18.30 – 19.00 / CORPO-SEGNO performance con Jörg e Cam e partecipanti / Diocleziano

19.00 / presentazione libro “Fiore d’Oriente” di Luca Di Francescantonio, Meta Edizioni / Diocleziano

20.00 / chiusura Umberto Palazzo dj set / Diocleziano

 

SEZIONE FOTOGRAFIA / Foyer Teatro Fenaroli / a cura di Michela Piccoli

LARA ZIBRET / MASSIMO SCOGNAMIGLIO / MARGHERITA MANISCALCO / PIER COSTANTINI /

PIERO GEMINELLI / FEDERICO ANNICCHIARICO / EMANUELA AMADIO / BIA COST /

DAVIDE BUSCAGLIA / VALENTINA DE SANTIS / STEFANO TOMMASI / ANDREA MALANDRA / LUISA D’AURIZIO / CARMELITA
IEZZI / FRANCESCO ANTONIO CARATÚ / GIOVANNI COLAIZZI / SILVIA PREZIOSI / LINDA MARENGO / ANNA VOIG / CLAUDIA
PAJEWSKI / FRANCESCO MARINI / GIANNICOLA MENNA / PAMELA TESTA / FRANCESCO PAOLUCCI / ANDREA MANCINI  /

ANGELO PRESENZA / FABRIZIO BALDASSARRE / MASSIMO LOSACCO / LUCIO INSERRA /

MARZIO SANTORO / SIMONE G. D’ANGELO / DAVIDE STRARINIERI / ENZO FRANCESCO TESTA/ GIANCARLO BOMBA  / VALERIA
RANALLI / RODOLFO RIGHETTI / MARIANGELA DI MUZIO / DAVIDE SABATINI / ANDREA AMMAZZALORSO

 

 

SEZIONE ARTE / Locali Diocleziano / a cura di Angelo Bucci

MICHELE MONTANARO / JÖRG GRÜNERT / PIOTR HANZELEWICZ / CHRISTIAN CIAMPOLI /

DAVIDE CRUCIATA / RICCARDO CHIODI / MAURIZIO RIGHETTI / NICOLA ANTONELLI /

ENZO FRANCESCO TESTA / CARLA CERBASO

 

 

 

 

 



 

 

 


